OPS advierte por un alza atípica de virus respiratorios



CARISSA

Etienne, directora del sector, pide mantener medidas sanitarias; no es momento de bajar la guardia, dice Redacción • La Razón

LA ORGANIZACIÓN Panamericana de la Salud (OPS) alertó sobre un crecimiento atípico de enfermedades respiratorias en el continente americano, mientras el mundo aún lucha por erradicar la pandemia de Covid-19.

De acuerdo con la directora del organismo regional, Carissa Etienne, en las últimas semanas se han detectado alzas significativas de contagios de influenza y Virus Respiratorio Sincital (VRS), lo que se vincula con las advertencias de un fenómeno que sectores sanitarios ya identifican como "tripledemia", por la combinación simultánea con SARS-CoV-2.

Y afirmó que el incremento de positivos tan sólo de una de estas enfermedades debe ser un signo de advertencia.

ELTIP

AUTORIDADES RECORDARON que hay suficientes vacunas contra la influenza y el Covid-19 para prevenir olas como las registradas en los últimos años por las variantes de SARS CoV-2.

"Esto debería ponernos en alerta", reconoció la especialista, según un comunicado, lo que se vincula con que algunas de las naciones más afectadas por la pandemia en la zona, como Estados Unidos y México, se acercan al invierno cuando hay más de estos casos.



ALGUNOS GOBIERNOS en el mundo mantienen la aplicación de pruebas de detección por Covid.

Según el rastreo del organismo, en América del Sur y Centroamérica el alza de casos de coronavirus es de hasta 17 por ciento, pero también hay más fallecimientos debido al virus en las últimas semanas; mientras que en regiones de América del Norte, así como en Argentina y Uruguay hay más contagios de influenza, lo que podría representar un riesgo para los sistemas sanitarios.

En torno, a la incidencia de VRS dijo que las naciones más afectadas, de momento, son Canadá, Brasil, Estados Unidos, México y Uruguay.

Por lo que recalcó su llamado a todos los gobiernos a tomar acción y no bajar la guardia con lecciones importantes como el uso de cubrebocas y el distanciamiento social, pues dijo que como en oleadas de coronavirus la situación puede cambiar rápidamente. Incluso, precisó que "cada vez que nos dormimos en los laureles con este virus (Covid), corremos el riesgo de un resurgimiento".

> Meses han pasado desde que se declaró la pandemia de coronavirus